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https://www.100test.com/kao_ti2020/179/2021_2022__E8_80_83_E

7_A0_94_EF_BC_8C_E5_c73_179944.htm "做女人挺好",真的好

么?有时想想,做女人还真不容易.太丑了,被男人们鄙视为"恐

龙",太靓了又被讥笑为"花瓶".胸太小了,被形象为"太平公主",

太大了又被饥"胸大无脑".女文盲被人看不起,女博士又被另眼

相看......－－－－－引子 最近认识一位身高170的mm,长的很

有型,有脸蛋,也有身材.她想考研.原因却令人咋目:不想做花瓶. 

来源：www.examda.com 她明年本科毕业,她说如果就此去工

作的话,肯定会沦为花瓶那一类了.因为她以前一直以智商出名

的,但进了大学,却奇怪的被同学定位为"花瓶".她觉得很有点晕,

怎么也弄不明白.因为她不太喜欢和人打交道,也没有和男生暧

昧.更甚的是,今年在北京上考研辅导班的时候,好几个男生给

她传纸条,还用手机偷拍她......她很火,她说要不是当时打扮太

淑女就要打人了. 我说:"做花瓶有什么不好呢?许多女人梦寐以

求呢." 她说:"因为我不喜欢,性格问题,我的梦想就是待在实验

室一辈子......" 我说:"漂亮不一定会做花瓶，只要自己不愿意做

就不会做." 她说:"本科时没好好学习,所以被定位了"花瓶",想解

脱,想考研,重新规划自己的人生......" 我说:"等你读完博士,你一

定会成为中国最美丽的博士---博花." ......来源

：www.examda.com 后来我们还聊了很多,看的出来,她的确想

通过上研来改变别人对自己的定位. 林子大了,真是什么鸟都

有.在我以前的文章里列举的考研原因,怎么也没想到还有这么

一条:为了证明自己不是花瓶.这样一想,我估计还有为了证明

自己不是"小白脸"的考研同胞. 但我想,为了证明自己不是花瓶



而考研,值吗?研究生现在"泛滥",考研其实也不难."偶像派"和"

势力派"都很容易跨过这个门槛."恐龙"能上,"花瓶"也能上.上研

能证明什么呢?我虽然很支持她的想法,但我更觉得事在人为.

上研后,如果继续庸碌无为,仍然摆脱不了"花瓶"的头衔.做个"

无谓的研究生",不如做个地道的"花瓶".不是吗? 或许现在在大

众的观念里,还是把研究生看的太神圣了.当然,研究生里面确

实有"神圣的人",但绝大部分还是一个普普通通的学生,只不过

年纪是小学生的三倍罢了!真的没什么了不起! 上研前一定要

给自己一个神圣的理由.到底是为了什么上研?继续在校园里耗

费三年值吗?想清楚了再决定.象这位mm,实在想的有点过于简

单!然而在研究生族里面,确实不乏这样的"知己".其实做"研究

生"有时候不如做"花瓶"来的实惠,来的惬意! 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


